

## Au secours des serpents

Posté le 16/06/2011 à 11:02 | lu 358 fois | 0 réaction |



Luc Fougeirol

Après les crocodiles, les serpents. Luc Fougeirol, fondateur de la Ferme aux crocodiles de Pierrelatte prend désormais la défense des serpents. Dans son village de la Drôme, La Garde Adhémar, il est à l'origine de l'installation officielle ce jeudi matin d'un panneau de signalisation routière sur lequel on peut lire : "Passage de serpents, roulez au pas".

*"C'est une zone où il y a de nombreuses couleuvres de plusieurs espèces et en y passant lors de ces derniers jours où il a fait très chaud, j'y ai vu régulièrement des cadavres de serpents"*, explique très sérieusement Luc Fougeirol. Il pose un premier panneau sauvage au début du mois de juin vite enlevé par les services de la DDE. Mais le maire de la commune, sensibilisé, décide d'installer de vrais panneaux dans les deux sens de circulation.

*"J'imagine que derrière mon dos certains doivent dire que je suis fou mais, à mon grand étonnement, j'ai reçu énormément de mails où les gens me félicitaient"*, précise Luc Fougeirol qui espère que d'autres communes de France le suivront et que ce panneau ne sera plus si inattendu sur nos routes.

LC

 PARTAGER

